



Rosalina Moreno

Redactora jefa



Ribón afirma que el caso del novio de Ayuso recuerda al de Baltasar Garzón

<https://youtube.com/shorts/3TnLZxF8nL0?si=oYghhjlMIR-hqG34>

Eugenio Ribón, decano del Colegio de la Abogacía de Madrid (ICAM), señala en esta [entrevista con el director general de *Economist & Jurist Group*, Pablo Capel Dorado](#), que con el caso de la filtración de la Fiscalía del caso del novio de la presidenta madrileña, **Isabel Díaz Ayuso**, "ha venido a la memoria de muchísimos abogados» la situación que se produjo con el juez **Baltasar Garzón** –condenado por prevaricación en 2012–, "de vulneración del secreto de las comunicaciones, que debían permanecer confidenciales en el marco de una negociación sobre una eventual conformidad". "El fantasma de aquel ataque al derecho de defensa ha revivido" con este caso, afirma.

Aquí puedes ver la entrevista completa:

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |